

Accueil > Toutes les actualités de la e-santé > Le numérique pour mieux soigner

# Le numérique pour mieux soigner

07/10/2024



L'Agence du Numérique en Santé (ANS) a marqué sa présence à la 9<sup>e</sup> édition du Salon City Healthcare en Pays de la Loire, un rendez-vous incontournable pour les acteurs de l'e-santé et les innovations numériques. Sous la présidence d'Isabelle Adenot - aussi Présidente de l'Agence - le salon a été l'occasion de débats riches autour de l'innovation, de la cybersécurité, et des défis numériques qui redéfinissent la santé de demain. Une journée d'échanges inspirants pour relever les enjeux du numérique au service de tous !

## Une journée placée sous le signe de nombreux échanges, débats et colloques !

A l'occasion du Cybermois et au cœur des enjeux e-santé, un colloque dédié à la cybersécurité pour faire un état des lieux du programme CaRE et des actions concrètes mises en place en Pays de la Loire.

Sur le territoire national, ce sont 78% des établissements de santé qui ont réalisé des exercices de crise. En Pays de la Loire, 80% des ES ont effectué ces actions. Une véritable prise de conscience des directeurs d'établissements sur l'état de la menace cyber et sur l'importance du rôle de chacun à jouer pour y faire face.

### Des ressources et un accompagnement pour y répondre

Faire face à la cybermenace grâce à une réponse collective : l'organisation des journées régionales dédiées, des webinaires ([lien vers les webinaires](#)), la mise à disposition d'un kit de plan de reprise d'activité ([lien vers le kit](#)) et le déploiement de différents outils de sensibilisation. Tous ces éléments sont une mine d'or pour accompagner les établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux !

La cyber, ce n'est pas que pour les DSI !

Sensibiliser tous les acteurs face à la cybermenace, la vulnérabilité des établissements passe par les actions et la bonne hygiène numérique de chaque individu. Pour cela, la cybersécurité est devenue un sujet à part entière intégré dans des formations ou encore dans les formations proposées par l'école EHESP, etc...

Le GRADeS Pays de la Loire propose un jeu ludique et formateur pour sensibiliser à la cybersécurité avec l'escape game : Sant'Escape

### Le renforcement des évolutions réglementaires en matière de cybersécurité

En 2021, l'Union Européenne s'est dotée d'une stratégie cyber pour renforcer sa résilience face aux cybermenaces, cette volonté de traduite de nouvelles réglementations européennes avec la nouvelle directive nis2 notamment, « Sécurité des réseaux et de l'information » (de son nom anglais Network and Information System Security).

L'ANSSI a évoqué l'évolution future de la directive NIS1 en NIS2 et ce qui va changer par rapport à la première version.

Le secteur de la santé étant concerné par cette évolution, pour savoir si vous êtes concerné, un outil est mis à votre disposition sur : [monespacenis2.cyber.gouv.fr](https://monespacenis2.cyber.gouv.fr)

D'autres actions à venir prochainement, [restez connectés!](#)

### L'innovation était LE maître mot de la journée,

Les tiers lieux d'expérimentations en numérique en santé foisonnent en Pays de la Loire et plus largement sur le territoire. Une occasion particulière pour Elsa Créach, responsable de mission innovation Structures 3.0 à l'ANS de rappeler les différents appels à projets en cours et comment ça fonctionne concrètement pour accompagner et faire avancer les entreprises innovantes.

D'autres thématiques ont également été à l'honneur et font écho à l'actualité sur l'utilisation secondaire des données de santé. Participez et devenez pleinement acteur de ces sujets cruciaux pour l'avenir du numérique en santé ([lien vers la concertation](#))

De nombreux acteurs étaient présents pour échanger, débattre et vivre cette journée de manière collective et collaborative. Le numérique en santé avance et l'ANS est pleinement engagée dans cet écosystème foisonnant !

[Toutes les infos sur le salon!](#)

